

# Journal de Bord # 19 : On est vernis !!

## Mission à la mission locale

Cette après midi les clowns avaient rendez-vous à la mission locale de Tergnier.

Elles ont pu tester tous les ateliers prévus pour les jeunes : recherche d'emploi, pixomètre, code de la route et premiers secours.

De bureau en bureau, elles ont également vérifié l'hygiène et la sécurité et fait un brin de rangement (bien nécessaire parfois).

Sans oublier le bureau de Flo, la directrice qui a eu droit à un joli brin de folie, et en musique !



*«Cher professeur, nous espérons que vous n'êtes pas traumatisé par notre visite dans votre classe. Nous avons eu envie de revoir les méthodes pédagogiques, pour pouvoir les adapter dans toutes les écoles. En tout cas, vous êtes super et on a vraiment hâte de revenir vous rendre visite ! Bisous. Les clowns.»*



*«Pas de souci les clowns, je vous adore, vous revenez quand vous voulez ! Bisous»*

Les clowns en visite dans les écoles Raoul Dautry et André Malraux.



## Plein feu sur les ateliers

La bande des clowns continue à préparer le vernissage de l'exposition avec les habitants de Tergnier.

Les ateliers ont lieu le dimanche après-midi au Fil de l'eau. Une quinzaine de personnes s'est prêtée au jeu afin de donner leurs voix aux textes lus, tirés des portraits des habitants interviewés par les clowns et dessinés par Oréli Paskal.

Certains chantent, jouent de la musique et composent même des chansons.

En tout cas, c'est dans une ambiance très joyeuse que se déroulent ces moments de partage où les ternois se glissent dans la peau d'autres ternois. L'occasion de mieux se connaître encore et de poursuivre ces fabuleux moments de rencontre.

On attend impatiemment le grand final et l'installation de l'expo ! On a hâte !!

## Au fil de l'expo

Durant 3 jours, les clowns et les Ternois.es ont joyeusement préparé à l'espace au Fil de l'eau le vernissage de l'exposition d'Oréli Paskal, notre dessinatrice préférée !

Entre les répétitions des lectures avec les habitant.es, l'aménagement de l'exposition, les aller-retour au salon de clowns pour déménager des éléments de déco, les répétitions musicales... quel tourbillon de vie et de joie ! Que c'était beau de voir tout ce beau monde s'amuser, se déguiser, apprendre, se dépasser et surtout se rencontrer !

Et le jour J, jeudi 30 novembre à 18h : beaucoup de monde s'est pressé pour assister à ce vernissage haut en couleurs !

Musique, bal, scènes théâtrales, lecture de portraits d'habitant.es, discours du maire perturbé par les clowns, les sourires et les rires ont plu en pagaille sur les visages...

Tout ceci s'est terminé autour d'un magnifique buffet préparé par les bénévoles du Fil de l'eau.

L'exposition y restera visible quelques mois, puis voyagera au Conservatoire, à la Médiathèque l'Oiseau Livre, aux Caves à musiques, puis au Centre Culturel François Mitterrand ( et peut être au café chez Carine!)

Les clowns vagabondes reviendront encore à la rencontre des habitant.es cet hiver et au printemps, pour terminer leur aventure fin juin, pour une grande fête d'aurevoir dans l'espace public !

**Enorme merci à Marion, Titi, Popol, Sandrine, Marlène, Françoise, Sylviane, Odette, Lidwin, Isabelle, Léonie, Nadège, Isabelle, Philippe, Jules, Geoffrey (et les absents qu'on n'oublie pas !!).**



*« Je suis très fière d'avoir porté la voix d'une ternoise pure souche ! Des clowns si pro et au delà, des personnes si riches d'humanité ! Des répétitions qui font du bien ! Joie et bonne humeur, tout ce dont ce monde entier a besoin ! Merci pour cette belle expérience que j'ai pu vivre, au plaisir de vous revoir et de revivre une expérience similaire. »*



*« MERCI MERCI MERCI MERCI JE SUIS TELLEMENT HEUREUSE ! JE VOUS AIME TOUS TRES FORT POUR LA VIE ! »*

*« Un grand merci pour ces 3 jours exceptionnels ! Merci à toutes pour votre accueil, votre gentillesse, votre énergie, votre tolérance, et bravo pour la finale ! Plein de bisous, et à bientôt de vous revoir en juin »*